
答弁指定事項進捗状況調書 

 

 

平成30年９月 
議員名  洞口 雅章 

担当部  経済環境部 担当課   商工観光課 

質問年月日   平成30年９月12日 

質問事項   伊達市の観光の取組について 

【質問要旨】 

  伊達紋別駅に当市のちゃんとした資料を置いて、情報を発信することは大事なこ 

とと考えるが対応を伺う。 

【答弁要旨】            【答弁者：市 長】 

  ご指摘の点を踏まえながら来年めがけて検討して、これは何も駅だけでなくて、 

道の駅も同じだと思いますが、整理をして、伊達に来た方が伊達を楽しめるという 

情報の発信に努めていきたいと考えています。 

【対応・進捗状況】 対応済（令和元年10月11日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和元年10月11日現在 

   

  本年度、だて観光協会において「だてまち歩きガイドマップ」を作成し、道の駅で

ある伊達市観光物産館やＪＲ伊達紋別駅、市内コミセンなどの公共施設、近隣観光協

会などへ配置して希望者への配布を開始いたしました。 
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【質問要旨】 

  公衆トイレで、これはなというのが２カ所、まず、アルトリ岬の小便器で、目隠 

しがないので何とかしてくれという声がある。もう一つは、観光客が多数訪れる国 

の史跡善光寺のトイレで、市がサポートして整備すべきと思うが、市の考えを伺う。 

 

【答弁要旨】            【答弁者：市 長】 

 トイレの問題、それから善光寺の自然公園の中の展望台の問題とか全体整理をし 

てどういう手順でインフラを整備するかということを検討しながら今の観光戦略を 

つくる。 

善光寺のトイレは宗教法人の問題もあるので、間接的に支援するという方法もあ 

る。観光協会を使って支援するとか、それは検討していきたいなと考えている。 

【対応・進捗状況】 対応済（    年  月  日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和５年10月10日現在 

 

 アルトリ岬トイレの小便器の目隠しについては、令和元年12月に設置工事を実施

し、対応を完了しております。 

また、善光寺を含む既存のトイレ５か所につきましては、老朽化が著しいため、令

和３年１月に解体工事を実施しております。 

 このため、海水浴場開設期間中は、仮設トイレの設置により対応しておりますが、

引き続き、既存の公共施設の活用なども含めた効率的な整備について手法を検討して

参ります。 
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【質問要旨】 

 市内に点在する観光資源を活かすには、散歩道、ウォーキングコースの整備に力 

を入れていくべきである。 

  これは市民と協働でつくり上げることが必要と考えるが、今後どう考えていくか 

伺う。 

【答弁要旨】            【答弁者：市 長】 

  ルートを考えて、どういうふうに歩くかを整理し、関係する一般道の整備を含め 

て考えていきたいと思っている。まずやれることからやろうということで、有珠で 

トレイルウォークまでいかないが、近い考え方で整備していきたい。 

  できれば黄金から有珠まで歩いていけるというのが理想的なものではないかと思 

うので、ぜひ研究、検討をしていきたいと考えています。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成２年４月１日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和２年10月21日現在 

 

 令和元年度に、市民の皆様も参画する伊達1 5 0年事業実行委員会において、黄金地

区から有珠地区にかけてと大滝区のロングトレイルコースの選定が行われ、10月27日

に開設記念イベントを開催しております。 

  また、令和２年度からは、だて観光協会が伊達大滝ロングトレイルコースを継承し

ております。 

 


